

**Blanca Elia Alvarez
Alvarez**

Blaneli

**PLAN DE TRABAJO
DISTRITO 16
APODACA**

2018-2021

PLAN DE TRABAJO DIPUTACION LOCAL DISTRITO 16

!!!!.....Siempre me he preocupado por Tu salud.....Hoy mi preocupación es ocuparme de la salud de nuestra sociedad.....!!!!!!

PDGA. BLANCA ELIA ALVAREZ ALVAREZ

BLANELI

La Podóloga de las Estrellas

PODOLOGA DE PROFESION CASADA, MADRE DE FAMILIA, Y AHORA ABUELA, AMANTE DE LA NATURALEZA, EL CUIDADO AL MEDIO AMBIENTE, A LA PAZ, ARMONIA, TOLERANCIA, COMPASION, Y AMOR ENTRE LOS SERES HUMANOS.

Convencida en que no nada más nosotras, las mujeres, necesitamos, de la sociedad y del gobierno en su conjunto, para implementar acciones verdaderas que incorporen la igualdad sustantiva como una práctica diaria en todas las esferas de la vida: Familiar, comunitaria, escolar, laboral, y política

Implementar campañas que empoderen y respeten a los ciudadanos en general, así como prohibir la publicidad sexista, y estereotipada, y cuidar que la profesión periodística sea respetuosa de las mujeres en su calidad de personas.

Promover un sistema público de ciudadanos que establezca la corresponsabilidad de los ciudadanos entre las familias, las empresas privadas, los gobiernos, las organizaciones sociales, y las comunidades , bajo el principio de igualdad sustantiva y justicia social.

Durante mucho tiempo, hemos dejado la dirección de nuestra sociedad en manos de indolentes, cínicos e ineptos. Habitar el gobierno es ponerle un alto al gobierno de los cínicos y recuperar las riendas de nuestro futuro.

Si durante tanto tiempo los gobernantes no han funcionado no basta con exigirles y vigilarlos, no basta con pedirles que renuncien, hay que sacarlos y poner en su lugar a personas que sí les interese estar ahí. Mostrar todo lo que puede hacer un servidor público que ponga primero los intereses de las personas, esa es mi meta como diputada Independiente.

❖ MIS PRINCIPIOS:

Creemos que mientras más personas estén involucradas en una toma de decisión o el desarrollo de una idea, mejor será el resultado. Todo esto siempre y cuando se cumplan ciertas condiciones, entre ellas: espíritu de cooperación, moderación objetiva y medios de participación igualitarios. Para cumplir estas condiciones creemos en un sistema mixto que combine el poder de las tecnologías de la información (como internet y los celulares) con los mecanismos tradicionales de participación (talleres, asambleas, etcétera).

❖ Participación ciudadana

Las personas deben ser las protagonistas de la democracia. La voz y la participación no se pueden reducir al voto; una democracia estrictamente representativa se convierte en una sucesión de oligarquías electas. Se necesitan espacios y mecanismos para que personas con diversos recursos, tiempos e intereses propongan, opinen, influyan y, en suma, co-gobiernen.

❖ Apertura

Reconocemos en la crítica y la oposición una de las fuentes de construcción política más importantes. Nos oponemos a las verdades absolutas. La crítica va acompañada necesariamente del principio de respeto hacia otras formas de pensar. Creemos impostergable el construir una plataforma en la que quepamos todas y todos, por lo tanto rechazamos el concepto de *unidad política* que predicán muchos actores políticos establecidos como algo artificial e innecesario. Creemos que la pluralidad democrática rendirá frutos para construir la vida en común.

❖ Innovación

Solo apalancándonos de nuevas herramientas e ideas podremos lograr cambios radicales en nuestro sistema político. Las candidaturas independientes no se reglamentaron para competir en condiciones de igualdad, sino de desigualdad, tratando de convertir al candidato independiente en un mero pretendiente. Vemos en la innovación como la única forma de nivelar el terreno.

Innovación abarca desde qué herramientas tecnológicas pueden abaratar la participación, hasta repensar cómo debe ser una campaña política electoral. La red no es sólo el futuro si no ya nuestro presente.

❖ **Transparencia y rendición de cuentas**

Toda la información del quehacer legislativo debe ser un bien público. Toda persona tendrá acceso a nuestros gastos y el contexto de nuestra toma de decisiones. Buscamos legislar a favor de una expansión del derecho a la información, transparentar las cuentas públicas, fortalecer las labores de las auditorías y promover la función del legislativo como órgano que exija rendición de cuentas al ejecutivo.

❖ **Derechos Humanos**

Defenderemos los derechos humanos y lucharemos por extenderlos. Desde el 2011 se reconoce la primacía de los derechos humanos en nuestra constitución pero aún no en nuestra realidad. Las acciones del Estado deben tener como objeto la preservación y ampliación constante de derechos humanos bajo una perspectiva de justicia, que preste especial atención a los grupos desprotegidos.

❖ **Perspectiva de género**

Queremos construir una sociedad en la que quepamos todas y todos. Queremos una sociedad donde todas las personas tengan el mismo trato y oportunidades independientemente de su identidad personal. Para ello, creemos que la denuncia y el combate de las prácticas discriminatorias es fundamental, en conjunto con la creación y promoción de nuevas ideas y discursos que dejen atrás el discurso heteronormativo patriarcal.

➤ MIS COMPROMISOS:

- Renunciaré a la participación de ciudadanos comodines, que mucho dinero cuestan al ciudadano, y que no tienen especialidad alguna en sus áreas, es decir...zapatero a tus zapatos.
- Retomaré las propuestas generadas por los comités independientes ciudadanos autónomos.
- Me opondré a nuevos privilegios para diputados.
- Justificaré cada uno de mis votos.
- Haré público mi equipo de trabajo.
- Haré públicos los gastos de mi oficina legislativa.
- Haré pública mi agenda diaria.
- Tendré un teléfono público.
- Regresaré a rendir cuentas.
- Esta candidatura independiente es parte de un esfuerzo por construir una democracia real en nuestro estado, donde sean las personas y no los partidos políticos o grupos de poder las que tomen las decisiones de la vida pública.
- Queremos reivindicar el quehacer político a través de las formas y los fondos
- Gestionar ante quien corresponda las demandas de los ciudadanos representados.
- Orientar a los habitantes del distrito en relación a sus derechos como ciudadanos.
- Visitar periódicamente el distrito 16 para informar con oportunidad a los ciudadanos de los trabajos que se estén realizando en el Congreso del Estado.
- Representar a los ciudadanos gestionando la solución de sus problemas ante las autoridades competentes.

- Promover la realización de consultas ciudadanas para enriquecer las iniciativas de ley, así como las reformas legislativas.

DISTRITO 16

✓ PROPUESTAS

Ocupar la ciudad es recuperar para las personas el espacio en el que viven. Es contestar hacia dónde vamos como sociedad, cuál es el país que queremos y cuál es nuestro horizonte. En México, aunque hace dos décadas que vivimos en (cierta clase) de democracia, seguimos sin contestar estas preguntas, de hecho, ni siquiera las hemos planteado en una escala suficientemente amplia y accesible para todas las personas.

Creemos que el distrito 16 puede ser la vanguardia. El primer entramado de calles y colonias que muestre que otra ciudad es posible. Queremos dar el primer paso hacia una ciudad más democrática, sostenible e incluyente.

✓ Los problemas de la democracia se resuelven con más democracia.

Propuestas:

-Gestiones participativas: Que sean las propias vecinas y vecinos quienes definan las prioridades del gobierno y no al revés.

-Comités vecinales: Todas las grandes ciudades del mundo están avanzando o profundizando modelos de gobernanza participativa basados en co-gobernar las colonias con los vecinos.

✓ Una ciudad sostenible es una ciudad con futuro.

Propuestas:

-Reforma metropolitana: Queremos que Nuevo León deje de ser una **mancha urbana** y se convierta en una ciudad.

- Gestionar ante las autoridades municipal y estatal la construcción de ciclovías, para estimular el uso de la bicicleta en el municipio.
- Coadyuvar con el Gobierno del Estado y con el municipio para el ordenamiento de las rutas de transporte urbano que pasan por Apodaca.

Gestionar ante el Gobierno del Estado la ampliación de la Línea 3 del Metro hasta el municipio de Apodaca

-Justicia ambiental y urbana: necesitamos organizaciones especializadas y con dientes que velen por el futuro de la ciudad, en particular, en materia medioambiental.

-Foros vinculantes: El problema fundamental actual no es la falta de diagnósticos y propuestas de solución sino de voluntad política para apostar por una solución.

-Respeto a la fauna y flora de nuestro estado. El respeto y amor a nuestro medio ambiente.

✓ **La gran tarea de nuestra generación es construir ciudades donde quepan todas y todos.**

Propuestas:

-Bolsa de trabajo Metropolitana: no existe ninguna bolsa de trabajo metropolitana verdaderamente funcional a pesar de que Nuevo León es una de las ciudades con mayor densidad empresarial, industrial y universitaria del país.

- Promover el empleo mediante la instalación de bolsas de trabajo en el municipio, para facilitarle a la población el acceso a nuevas fuentes de empleo.
- Brindar asesorías gratuitas sobre derechos laborales a los buscadores de empleo.
- Legislar para combatir los empleos fraudulentos ofrecidos por empresas fantasmas que normalmente se dedican a estafar a los buscadores de empleo, y que operan debido a la existencia de lagunas legales.

-Hospitalidad: vamos a hacer valer los derechos fundamentales de todas las personas que ingresen al Estado de Nuevo León, sin importar su origen, situación migratoria, sexo, edad, orientación sexual y/o cultura.

- Crear mecanismos legislativos para garantizar que todas las dependencias de gobierno atiendan las recomendaciones emitidas por la CEDH, y establecer mecanismos correctivos y punitivos para evitar la recurrencia de la falta que le dio origen.
- Promover cursos de capacitación en dependencias de gobierno para que se difunda en su interior la cultura del respeto a los derechos humanos.
- Defender el respeto a los derechos humanos de los trabajadores migrantes de nuestro Estado.

-Equidad de género laboral: la diferencia entre el sueldo de una mujer y un hombre en Nuevo León es una de las más **altas** en el país.

-Espacio accesible: necesitamos ciudades donde las protagonistas sean las personas, no los automóviles.

✓ **Limitar la participación de las personas al voto es absurdo en un mundo con herramientas tan complejas como el nuestro.**

Propuestas:

-Presupuesto participativo: ¿por qué dejar en manos del gobierno el gasto del dinero público?

-Leyes claras y eficientes: Las leyes están alejadas de las personas. Se requiere una profunda revisión de éstas para hacerlas más claras y eficientes; necesitamos leyes para humanos.

-Iniciativas colectivas: Crear un sistema basado en internet, pero apoyado por oficinas físicas, para que la ciudadanía pueda proponer modificaciones a leyes actuales y redactar iniciativas de ley.

- ✓ **No basta que un representante sólo cumpla sus tareas mínimas, hay que exigirle excelencia.**

Propuestas:

-Combatir el enriquecimiento ilícito de los servidores públicos: Propongo su aplicación a la propuesta de Transparencia Mexicana y hacerla obligatoria para todos los servidores públicos y candidatos.

-Contraloría social

-Talleres de fortalecimiento: Realizaremos talleres para fortalecer las capacidades organizacionales y gerenciales de vecinas y vecinos orientados a solicitar servicios de gobierno, realizar gestiones y contraloría social.

-Hacer una realidad la Participación Ciudadana: Pugnando por un organismo autónomo y no dependiente y controlado como hasta ahora por la autoridad municipal.

- ✓ **El diputado es el principal encargado de vigilar que el trabajo de las autoridades ejecutivas sea real y acorde a la Ley.**

Propuestas:

-Mesas de mediación: El diputado será **mediador** para encontrar soluciones que satisfagan a todos.

-Reporte anual de revisión de gestión: Realizar un reporte anual de la administración municipal de nuevo León.

-Someter a una comisión de valuación y análisis ciudadano: Para las obras públicas y de desarrollo social de las comunidades, donde la voz del ciudadano, verdaderamente sea una realidad, y no con la discrecionalidad y complicidad con la que se maneja actualmente.

Con tu firma cambiaremos el congreso.....!!!!!!!

Blanca Lina Reyes Alvarez


DISTRITO 10